



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA N° 69

Ambato, 8 de junio de 2020

#### **Convenio interinstitucional para enfrentar al Covid-19 en Ambato**

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, firmó este lunes 8 de junio, un convenio con la Coordinación Zonal 3 del Ministerio de Salud Pública y el Hospital Municipal Nuestra Señora de La Merced, que permitirá implementar el Plan Integral de Salud para contener el Coronavirus Covid-19 en el cantón Ambato.

La primera fase de este proyecto es la compra de 10.000 pruebas diagnósticas PCR y 30.000 pruebas rápidas, así como la conformación de brigadas médicas que llegarán, en primera instancia, a los barrios y parroquias de mayor incidencia de coronavirus, contemplando todas las parroquias del sector urbano y rural del cantón Ambato.

El acuerdo se firmó una vez que el Concejo Municipal de Ambato, en sesión extraordinaria aprobó por unanimidad llevar a cabo el convenio interinstitucional.

Altamirano Sánchez explicó que el objetivo es incrementar la eficiencia y el tiempo de obtención de resultados para un diagnóstico oportuno y atención integral inmediata de los ambateños, reduciendo el impacto y el número de fallecimientos por el coronavirus.

“Buscamos generar una estrategia de prevención y control para minimizar el riesgo de contagio comunitario, que evite la saturación del sistema de salud pública en el cantón Ambato”, indicó Altamirano.

Se ha previsto la contratación de siete brigadas que estarán integradas por un equipo de médicos, enfermeras y técnicos de laboratorio, quienes aplicarán protocolos de atención, toma de muestras y si es necesario el traslado de pacientes, insertándolos al sistema de salud pública.

Así mismo, se brindará el contingente necesario para atención, tratamiento y seguimiento a pacientes con Covid-19 que se encuentren estables y con sintomatología leve, trasladándolos al Centro de Aislamiento Preventivo Obligatorio (CAPO).

El Alcalde de Ambato anunció la conformación de dos comisiones que darán seguimiento al proceso. La primera que estará integrada por 5 concejales, cuyos integrantes se nombrarán este martes 9 de junio, en sesión ordinaria del Concejo Municipal de Ambato.

La segunda comisión estará conformada por representantes del Colegio de Médicos de Tungurahua, Hospital General Docente Ambato, Facultades de Medicina de la Universidad Técnica de Ambato (UTA) y de las Universidad Regional Autónoma de los Andes (Unianandes).

El Director Zonal 3 del Ministerio de Salud Pública, Dr. Héctor Pulgar, destacó la importancia de este acuerdo que garantiza la obtención de las pruebas PCR y Rápidas, a fin de optimizar la atención en territorio. “Felicitamos estas acciones que facilitan el trabajo del personal de salud”, señaló.

La gerente del Hospital Municipal, Dra. Gabriela Mejía, mencionó que la aplicación del Plan Integral de Salud para Contener el Virus Covid-19 en Ambato, permitirá obtener resultados científicos que ayuden a las autoridades tomar decisiones técnicas para controlar esta pandemia.

El plan fue elaborado por la Secretaría Técnica de Desarrollo Estratégico del GAD Municipalidad de Ambato, bajo el liderazgo del alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez.

